
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 378V1060A

Prix 219 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)
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À  la  vente,  un  appartement  2  pièces  avec  des  caractéristiques  exceptionnelles

situé  dans  le  quartier  du  Bas  Plateaux  Fleuris  à  Saint-Laurent-du-Var.  Cet

appartement  de 47 m²,  se trouve au 1er  étage d'un immeuble résidentiel  de bon

standing, construit  en 1997. Il  est  orienté Est,  offrant ainsi  une vue partielle  sur la

mer. Il  dispose d'un séjour spacieux de 26 m², d'une cuisine américaine, et d'une

grande  terrasse  de  20  m².  Le  chauffage  et  l'eau  chaude  sont  fournis  par  un

système  individuel  électrique.  En  excellent  état,  l'appartement  dispose  d'une

chambre, d'une salle de bain, d'un WC séparé, ...

For  sale,  a  two-room  apartment  with  exceptional  features  located  in  the  Bas

Plateaux  Fleuris  neighborhood  of  Saint-Laurent-du-Var.  This  47  m²  apartment  is

situated on the 1st floor of a high-quality residential building, built in 1997. It faces

east,  offering  a  partial  sea  view.  It  includes  a  spacious  living  room  of  26  m²,  an

open-plan  kitchen,  and  a  large  terrace  of  20  m².  Heating  and  hot  water  are

provided  by  an  individual  electric  system.  In  excellent  condition,  the  apartment

features  one  bedroom,  a  bathroom,  a  separate  toilet,  and  a  cellar.  Amenities

include an elevator, double glazing, ...

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

Contacter l'agence
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